



Pièces	7 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	MZIG03354
Prix	2 694 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

Proche du centre du village de Gordes accessible à pied en moins d'un quart d'heure, belle maison gordienne agrémentée d'une jolie piscine de 8 x 4 m avec espace engazonné. Remarquable vue panoramique du village. L'intérieur, moderne et lumineux, propose deux niveaux bien agencés avec l'espace jour en rez-de-jardin, ouvert et fonctionnel. L'espace nuit, à l'étage, comprend 5 belles chambres en suite, dont la plus spacieuse avec une terrasse privative et une vue sur le village perché. Possibilité d'aménager une chambre supplémentaire au rez de chaussée.

Close to the center of the village of Gordes at less than 15 minutes walking distance, beautiful typical Gorde's stone house with a panoramic view. Lovely 8 x 4 m swimming pool with grassed area and beautiful pool house awaits you for long moments of idleness. The interior, modern and bright, offers two well-appointed levels with the day area on the ground floor, open and functional. The sleeping area, upstairs, includes 5 beautiful en-suite bedrooms, the most spacious of which has a private terrace and a view of the perched village. Possibility to add an extra ground floor bedroom.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

